

Er wollte noch ein Fest feiern,
um sich zu verabschieden...

... nun ist Tomi ruhig eingeschlafen, mein Partner, mein Papa, unser langjähriger Freund, unser Nachbar, der Fels in der Brandung von Paranoia City. Er ist nach einer langen Zeit voller Bangen und Hoffen gestorben. Bis zum Schluss waren noch viele schöne Momente des Zusammenseins möglich. Wir werden ihn sehr vermissen.

Thomas Geiger Weiss

28.3.1952 - 3.7.2023

Danke allen, die ihn durch sein Leben und bei seinen Abenteuern begleitet haben, mit ihm verrückte Pläne umgesetzt und mit ihm geschlemmt und gefeiert haben.

Danke aber vor allem jenen, die ihn in den letzten Lebenswochen besucht, gepflegt und aufgemuntert haben und die seinen Humor verstanden.

*Regula und Max Weiss, Zürich
Alda d'Italia, Zürich
Theres Jäggi, Zürich
Lauro Colasanti, Rom
Carlo Laurenti, Rom*

Die Bestattung findet im engsten Kreis statt.
Eine Möglichkeit zum Abschied nehmen wird es später geben, wir werden sein Fest nachholen.

Im Sinne von Tomi sind Spenden an die Autonome Schule Zürich:
IBAN: CH8308390030611210000